



THE SERVICE CLUB OF THE YMCA

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUBS

# The Y's Men's Club of Nagoya

CHARTERED AUGUST 27, 1947

c/o NAGOYA YMCA 35-16, DAIKAN-CHO, HIGASHI-KU, NAGOYA, 461-0002 JAPAN

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

主 題 (2014 / 2015)

国際会長 「言葉より行動を」  
 アジア会長 「未来を始めよう、今すぐに」  
 西日本区理事 「響き合い、ともに歩む」  
 中部部長 将来を見つめたワイズ活動!」を今やってみよう!  
 名古屋クラブ会長 「みんなで創ろうワイズの未来」

2014 ~ 2015 8・9月合併号 (No810)

## 9月例会プログラム

と き：2014年9月9日(火) 6:30p.m. ~ 8:30p.m.  
 ところ：名古屋 YMCA

司 会 五島八郎君  
 開会宣言 会 長 千賀 将君  
 ワイズソング  
 聖書朗読・祈禱 飯田和也君  
 食事  
 プログラム  
 日韓ユースセミナー参加者からの報告

卓話「ボケ防止には何がいい?—作業療法の  
 視点で」  
 中部ろうさい病院 作業療法士 千賀 将氏

諸報告  
 ハッピーバースディ  
 ドライバースピーチ 西村 清君  
 讚美歌 II 188  
 閉会宣言 会 長 千賀 将君

## 創立 70 周年に向かって進もう

塩 田 保

我が名古屋クラブは今年メンバーの中で一番若い千賀将メンが会長に就任された。まだ1カ月しか経っていないが私はなにが新しい息吹の様なものを感じ始めていて大変嬉しく思っている。このページの左肩にある主題(2014-2015)は五つのいずれもが“未来、将来、行動”を呼び掛けている。これに応えて行くには若い世代のワイズメンに活力を發揮し先頭に立って頂かねばならない。その意味でも千賀会長に大いに期待し我々メンバー全員で支えて、三年後のクラブ創立70周年という大きな節目に向い進んでいきたい。

今年で創立67年を迎える我がクラブには、齢90歳を超えて尚若々しい尾関明メンを筆頭に、多くの高齢メンバーがご健在で大きな支えになっている。去る六月例会で木本精之助、久保田啓、小谷治郎の三人のワイズメンのクラブ歴50年を記念して花束を贈り、その永年のお働きに感謝することが出来た。これからもクラブ活動にお元気に参加され、永く支えて頂きたいと願っている。そしてその他にも、我がクラブには経験豊富で頼りになるベテランのメンバーが健在であり、それと若い力との組み合わせによって今後のクラブの盛り上がり活性化につながればと期待している。その為に私は下記のアピールでこの小文を締めくくりとしたい。

先ず第一歩として、もっと“例会”を大切にしよう、皆で例会を楽しみましょう、そして何よりも出席しよう。

## 第 2 例 会

と き:2014年9月16日(火)7:00p.m. ~ 8:30p.m.  
 ところ:名古屋 YMCA  
 プログラム:10月例会の件他

会 長 千賀 将 書 記 谷川 河部  
 副 会 長 渡辺 伊藤 会 計 義井 川口 塩田  
 プリテン 久保田 千賀 伊左治

8月クラブ出席		B	F	8月個人出席								第 一 例 会 (8/2)		
在 籍	23名	切手	130pt	飯 田	○	五 島	◎	深 谷	◎	◎	◎	メネット 小谷 千賀 西村 長井		
第1例会	16名	8月	現金 pt	伊左治	○	小 谷	◎	義 井	◎	◎	◎	ゲスト 鬼頭栄子さん 山口一雄さん		
メネット	4名			伊 藤	M	塩 田	◎	渡 辺	◎	◎	◎	鈴木 学さん 坂田佳子さん		
第2例会	14名			尾 関	M	千 賀	◎	◎	◎	◎	◎	榛原直人さん		
メネット	名	小計	130pt	小 尾	◎	相 馬	◎	◎	◎	◎	◎	またのお越しをお待ち居ります。		
ゲスト・ピスター	4名	累計 (6~8月)	切手 275pt	川 口	◎	谷 川	M	◎	◎	◎	◎	国際大会(印度チェンナイ)(8/5~8/11) 川本		
メーキャップ	3名			川 本	○	寺 田	◎	◎	◎	◎	◎	◎		
出席率	87.1%			現金	1500pt	河 部	◎	中 野	◎	◎	◎	◎	◎	
メネット会	名	小計	1775pt	木 本	○	中 村	◎	◎	◎	◎	◎			
ゲスト・ピスター	名			久保田	○	西 村	◎	◎	◎	◎	◎			
												○第1 ○第2 ◎第1・第2 Mメーキャップ		

## ■ ■ ■ 8 月 第 1 例会レポート ■ ■ ■

と き：2014年8月2日(土)

と ころ：名古屋 TV 塔下 ピアガーデン

今月はいつもより早く、栄のテレビ塔下にあるピアガーデンにおいて納涼例会として行われた。それと兼ねて南山ワイズメンズクラブと合同開催で、長年名古屋 YMCA の総主事



として活躍し、名古屋ワイズメンズクラブの連絡主事としてもご奉仕下さり、今春からは大阪の

プール学院で勤められている加藤明宏元ワイズの送別会でもある。かつ又この度奈良傳賞を受賞された小谷ワイズのお祝いも兼ねている。欲張りな例会であった。

納涼と言ってもこの所の猛暑に都会のと真ん中で大丈夫かなという懸念も合ったが、直前に軽くひと雨降ったりして調度良い感じになったのは幸いであった。また千賀新会長のメネットとコメント、新婚ほやほやの中野連絡主事のご主人、そして河部メンが頑張って招待したゲストの方々も加えて、テーブルのあちこちで話がぐいに盛り上がり、ビールを開けるピッチも皆さん早い様に見える賑やかな例会となった。ピアガーデンなので他のお客さん、それも若い人が多いように見受けられたが、それらと比べても引けを取らない元気の良さ、日ごろのストレスから解放されるよき例会であった。

最後にテレビ塔の下で全員で記念撮影をして、笑顔のうちで散会した。  
(義井裕子・渡辺真悟)

## ■ ■ ■ 第 2 例会レポート ■ ■ ■

と き 2014年8月19日(火)

と ころ 名古屋 YMCA

◎第1回中部評議会で川口恵さんが次次期部長として承認されました。

◎9月例会「卓話」の確認

◎12月クリスマス例会 12月6日(土)名古屋ガーデンパレスホテル実行委員会(クラブサービス)に内容等を委任する。

◎10月例会の司会：小谷治郎君 ドライバー：深谷聡君  
レポート執筆：伊藤琢哉君  
10月ブリテンの巻頭言 相馬静香さん よろしくお願ひします。

### ワイズ用語：ドライバー

「ドライバー」とは例会に於いてただスピーチを行うのみではありません。

本来 driver (運動推進役) は、強く動機づける人の意味で、クラブ例会の準備から進行、終了、後片付けまで絶えず気を配り、例会そのものに意義(重み)があり、各会員が融和と楽しさを感じる様にもっていき、献金等もユーモアを混じえ効率よく集めたりする役目を持つ人の事です。

### 中部部会のご案内

8月31日 14:00 ~ 四日市都ホテル

### 西日本区各部会の予定

- ◎六甲部会 9月6日(土) 10:00 ~ 関西学院会館
- ◎阪和部会 9月13日(土) 12:00 ~ 和歌山 YMCA
- ◎京都部会 9月14日(日) 16:00 ~ ANAクラウンプラザホテル
- ◎中西部会 9月20日(土) 15:00 ~ 大阪キャッスルホテル
- ◎びわこ部会 9月21日(日) 10:00 ~ 大津プリンスホテル
- ◎西中国部会 9月27日(土) 12:30 ~ 岩国国際医療専門学校
- ◎九州部会 9月28・29日 13:00 ~ 亀屋ホテル 華椿
- ◎瀬戸山陰部会 10月4日(土) 未定

## YMCA ニュース

9月23日(火) YMCA 夏のプログラム 評価会

1部評価会 14:00 ~ 17:00 (評価・報告会)

2部感謝会 18:00 ~ 20:00 (BBQ)

場所 南山YMCA こそってご参加ください。

### じゃがいも・かぼちゃの申し込み

第二例会の決定に従って注文をお受けします。

①ジャガイモ 10Kg 男爵 ②カボチャ 10Kg ③3種詰  
ご希望の数量を8月31日までに、FAXにてお知らせください。FAX 052-772-4726 (小谷治郎)

### 会計より 会費納入 のお願い

会費は月額7,000円、年額84,000円です。特別メネット会員は年額24,000円です)  
会費の納入は右記口座へ振込にてお願いします。  
できるだけ6ヶ月分42,000円を7月と1月に納入して下さるよう、お願いします。(3ヶ月分

ずつ納入される方は7月、10月、1月、4月に納入して下さい)

ゆうちょ銀行 記号12120 番号82306781  
なまえ ナゴヤワイズメンズクラブ

## 今月の聖句

「そのように、あなたがたの光を人々の前に輝かしなさい。人々が、あなたがたの立派な行いを見て、あなたがたの天の父をあがめるようになるためである。」

マタイによる福音書 5：16

西村 清

クリスチャンが祈る時、「天にいます父なる神」と決まり文句のように始めます。「天にいます」という言葉は、人間に対する神の超越性を示しています。神が天に結び付けられる時、神は人間から遠く離れた存在となり、厳かに恐るべきものとなり、あるいはついに非人格的な存在となる。漢字の「神」の右側のツクリは「申」で、象形文字として、雲を稲妻が縦に貫く姿を現しています。古代人は稲妻をそれほど恐れたのです。漢字の「神」は、その恐ろしい雷の中に、自己を「示す」ものとして考えられたのです。天に向かって罪を犯す時、人間はもはやどこへも救いを求めることができな

## 和歌山紀ノ川クラブ設立 30 周年記念例会報告

谷川 修

「紀ノ川の流れを次世代へ」というテーマの下、DBC 締結をしている和歌山紀ノ川クラブの創立 30 周年記念祝会が 7 月 6 日（日）午前 11 時 30 分より和歌山駅前のホテルグランヴィア和歌山において 200 名を超える参加者で盛大に開催されました。名古屋クラブからも千賀会長を始め、多数参加しました。前日の記念例会から参加の河部ワイズ相馬ワイズは、夜の和歌山も堪能したらしく、至極ご機嫌の様子。

記念式典に続いて「シニアボランティアにエール！」と題して、和歌山大学の山本健慈学長が講演。団塊の世代とそれ以前を生きた世代が、その人生で培った価値を次世代にもつ

## 名古屋 YMCA 市内中学生バスケット大会を観戦して

相馬 静香

8 月 5 日早天祈祷会で名古屋学院院長でもあられた西村清先生の「名古屋英知学校一期生牧野義雄画伯（随筆家）」の感動的奨励後、中村隆総主事より最寄りのバスケット大会会場を伺い、熱田区の名古屋市体育館にて初観戦しました。

この日（万福寺主事担当の緑区のも含めて）第 44 回ロータリー一掃争奪の女子の部のみの日で、(全 106 校) 2 日に勝っ

った。「天」はそのようにおごそかな神であるのです。

一方、「父」という言葉は、人間に最も近い存在を示すものとして、人間に対する神の関わりを示しています。父は肉親であって、血肉を分け与えてくれた存在です。神が父として考えられる時、神は人間に親しみやすいものとなり、やさしいものとなります。しかしもしこの側面だけしか考えられないなら、そのような神は「あまりにも人間的な」ものとなってしまいます。神が人間に近だけで、人間からの超越性を失ってしまう時、それはかえって人間にとって無意味な存在になってしまいます。何故なら、人間が神を求めるようになるのは、人間の内側には真実な解決がないと考える時だけです。

イエスによって神が「天の父」として表現されたことは、人間を超越した「天にいます」神が、同時に人間に近い「父」であることによって、神のきびしさとやさしさ、神の聖と愛とが、一つに結び付けられることを意味します。キリスト教の神はそのような存在と考えられているのです。

と引き継ぐという意識をもって欲しい。具体的な行動としてはボランティアとして示すことにもっと積極的になろうと呼びかけられました。IBC の台湾屏東南山クラブ、DBC の熱海グローリークラブ、スポンサークラブの和歌山クラブの他、多くの西日本区のワイズメンズクラブからの参加は、和歌山紀ノ川クラブが地道にワイズの本道をあゆんできたことを証しているようでした。「トライアングル締結クラブの交流会、次は名古屋ですよ。」と、しっかり確認された千賀会長。思いは早や、その交流会の開催です。



たチーム同士が 2 面コート各第 4 試合。私は各第 2 試合を観戦。2 回延長で勝った高杉中なども素晴らしく、熱戦に拍手を送りました。

ご自身優勝選手で後母校北陵中監督時代優勝させた Mrs. 鈴木が今年も大会担当奉仕され、数学科同窓生のこの方との出会いにも感謝でした。名古屋 Y（男子の部）と名古屋ロータリークラブ主催のバスケット大会、皆様と盛り上げたく思います。（相馬静香）

### 残念なお知らせ

岩田鑛一君・平野実郎君、一身上の都合により 6 月 30 日を以って退会されました。平野君には一日も早い再入会の機を待っています。



# Menettes of Nagoya Y's Men's Club

## 9月メネット会ごあんない

9月例会は「愛実の会」クリスマスについて話し合います

場所：就労支援施設「からしだね」の喫茶店で昼食をいただきながら、色々おはなを伺うときを持ちましょう。

日程：土曜日は休業のため、皆さまの都合のよい平日を後日決めることにします。 PM1:00～3:00

日時は決定次第電話連絡します。

## 7月第1例会レポート

と き：2014年7月8日（火）

と ころ：名古屋 YMCA

7月例会は2013-2014年度定期総会でした。総会に大西中部部長と郷戸書記、そして京都パレスクラブの人見晃弘さんが出席されました。

大西部長から部長主題「将来を見つめたワイズ活動を今やってみよう！」という中部活動方針について、解説される意欲に敬服した次第です。

人見さんからは2015.7.31～2015.8.2に京都で開催される「26th アジア地域大会」の説明と積極的な参加の呼びかけがありました。

中部部長や人見さんが新年度早々に例会に出席されて、部の活動方針やアジア地域大会の参加を呼びかけられる活発な動きに励まされた次第です。

名古屋クラブの一年間の活動を振り返ってみると、私はいくつかの新しい変化があったように思います。その一つ

として他のクラブの方々をスピーカーに招いた機会が多かったことが挙げられます。10月に大阪千里、11月に宝塚、2月に京都、3月に大阪サウス、5月に和歌山紀ノ川から来て下さっています。中でも京都トップスと紀ノ川は数名のメンバーも一緒に来て下さって交流の良い機会が生まれました。このことは川口会長が「会長総括」の中に書いておられますが、これからは是非続けて欲しいと思います。

私たちが中部に所属していますから、部内の交流は大切なことは言うまでもありませんが、西日本区だけでなく東日本区に所属するクラブとも交流を行って切磋することも大切だと思っています。その意味で熱海グロリークラブ30周年記念例会に多くのメンバーが参加されたことは良かったと思っています。

「みんなで創ろうワイズの未来」の主題を掲げて新しい年度の活動が始まりました。9月には千賀会長が自らスピーカーを引き受けられています。これはとても嬉しいことです。クラブのメンバーからお仕事や趣味のことについていろいろ聞かせてもらおう機会を是非作っていただきたいと願っています。  
(小谷治郎)

7月クラブ出席		B F		7月個人出席								第1例会(7/8)		
在籍	23名	切手	145pt	飯田	五島	◎	深谷						メネット	伊左治 尾関 五島 西村 長井
第1例会	16名		7月	現金	1500pt	伊左治	◎	小谷	◎	義井	◎		ゲスト	大西(中部部長) 郷戸(書記) 人見(京都パレスクラブ)
メネット	4名	現金	1500pt	伊藤	◎	塩田	◎	渡辺	◎				紀の川記念祝会(7/6)	川口 川本 河部 尾関 相馬 千賀 谷川 西村 義井 渡辺 塩田
第2例会	12名		小計	1645pt	尾関	◎	千賀	◎					メネット	尾関
メネット	名	切手	145pt	小尾	◎	相馬	◎						西日本区第一回役員会(7/19)	川本
ゲスト・ピジター	3名		累計(6~7月)	現金	1500pt	川口	◎	谷川	◎					京都部ファンド事業懇談会(7/28)
メーカー	2名	現金	1500pt	川本	M	寺田	◎							
出席率	87%		小計	1645pt	河部	◎	中野	◎						
メネット会	4名	現金	1500pt	木本	◎	中村	◎							
ゲスト・ピジター	名		小計	1645pt	久保田	M	西村	◎						
													○第1 ◎第2 ◎第1・第2 Mメーカー	

### メネット

メン

8月25日 中村 隆君

メネット

8月7日 深谷 麻奈さん

10日 伊左治クミ子さん

16日 寺田 純子さん

メン

9月 5日 久保田 啓君

13日 尾関 明君

27日 伊左治正文君

### IBF

切手 川本龍資君 15pt 切手 久保田啓君 130pt  
(7月) 木本精之助 130pt (8月) 計 130pt

計 145pt

現金 河部 薫君 1500pt  
(7月) 計 1500pt